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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Klomann, Nico     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Gosch, Christian     

Ilhan, Nazli     

Kirmizitas, Dilek     

Klomann, Johannes     

Lange, Karsten     

Rech, Hildegunde     

Schellhammer, Pia     

Schild, Wilhelm     

Siegl, Norbert     

Virgilio, Jutta     

Walter-Bornmann, Gerhard     

Zöller, Matthias     

 

 

- Verwaltung 

 

Herr Ingenthron, Leiter 61-Stadtplanungsamt 

 

 

- Schriftführung 

 

Mohr, Hans-Willi     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Balzer, Christoph     

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Becker, Astrid     

Eder, Katrin     

Konrad, Nadya     

Rösch, Matthias     

Vicente, Miguel     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Nordkopfbahnhof -Bericht der Verwaltung- 

 

2. Resolution Kinderwiese erhalten (Grüne) 

 

10. Kindertagesstätte Kinderwiese e.V. (CDU) 

 

16. Einwohnerfragestunde (ca. 20.00 Uhr) 

 16.1. Bürgersteige im Ortsbezirk 

 16.2. Parksituation 

 16.3. Schienenverkehr 

 16.4. Baumfällungen 

 

Anträge 

 

3. Aufstellung von Zone-30-Verkehrsschildern in der Kreyßigstraße (Herr Siegl) 

 

4. Trinkhallen (CDU) 

 

5. Öffnung von Schulhöfen außerhalb der Schulzeit (SPD, Grüne) 

 

6. Zunehmender Bahn- und Güterverkehrslärm (SPD) 

 

Anfragen 

 

7. Poller in der Forsterstraße (CDU) 

 

8. Stellplatzproblematik Kaiser-Wilhelm-Ring (CDU) 

 

9. Nordkopfbahnhof: Technische Rahmenbedingungen (CDU) 

 

11. Gartenfeldplatz (CDU) 

 

12. Fahrkartenautomat an der Haltestelle "Synagogenplatz" (SPD) 

 

13. Sachstandsberichte 

 13.1. Sachstandsbericht zum Antrag 2262/2010; Erhalt regionaler 

Energieversorgung - Konzept für erneuerbare Energien 

 13.2. Antwort zur Anfrage Nr. 0145/2011 der FDP, Toilettenanlage 

Frauenlobplatz 

 13.3. Antwort zur Anfrage Nr. 0113/2011 der CDU, Nordkopfbahnhof 

 13.4. Antwort zur Anfrage Nr. 0109/2011 der CDU, Teile des Kaiser-Wilhelm-

Rings Privatstraße? 

 13.5. Sachstandsbericht zu Antrag 2148/2010 Bündnis 90/ Die Grünen, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 
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 13.6. Sachstandsbericht zu Antrag 2157/2010 SPD Ortsbeirat Mainz-

Neustadt 

 13.7. Antrag Nr. 1526/2010 SPD  Offene Bibliothek im Stadtteil 

 13.8. Sachstandsbericht zu Antrag 2158/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Neustadt 

 13.9. Sachstandsbericht zu Antrag 0122/2011 Bündnis 90/Die Grünen, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 13.10. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 2164/2010 der Ortsbeiratsfraktion 

CDU 

 

14. Gutenbergexpress 

 

15. Mitteilungen und Verschiedenes 

 15.1. Blumenschmuck 2011 

 15.2. Bushaltestelle vor dem Stadtwerke-Hochhaus 

 15.3. Poller Synagoge 

 15.4. Aktuelle Information zur Thematik Winterschäden 

 15.5. Fehlende Weihnachtsbäume in der Neustadt 

 15.6. Spielgeräte Kita Kreyßigstraße - Außengelände 

 15.7. Nichtöffentliche Niederschriften 

 15.8. Baumfällungen in der Neustadt 

 15.9. Nutzung Gartenfeldplatz 

 15.10. Veranstaltungstermine 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

17. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

18. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

19. Haushaltsmittel 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   6 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.10 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Auf Vorschlag von Herrn Lange werden die Punkte 2 „Resolution Kinderwiese 

erhalten (Grüne)“ und Punkt 10 „Kindertagesstätte Kinderwiese e. V. (CDU)“ 

gemeinsam behandelt. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Punkt 1 Nordkopfbahnhof -Bericht der Verwaltung- 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende den Leiter des 

Stadtplanungsamtes, Herrn Ingenthron, der den Ortsbeirat ausführlich über den 

neuen Sachverhalt unterrichtet. Er weist darauf hin, dass das Land nun  doch 

großes Interesse daran hat und es als wichtigstes Projekt in ganz Rheinland-Pfalz 

ansieht, im Zusammenhang mit dem Bau eines Überwerfungsbauwerks im Bereich 

der Hattenbergstraße gegenüber dem Schott-Gelände auch einen neuen 

Schienenpersonennahverkehrshaltepunkt „Schott / Nordkopf“ als 

Umsteigebahnhof für den Pendlerverkehr aus den Richtungen Alzey und Bingen - 

Ingelheim / Bad Kreuznach und Wiesbaden zu errichten. 

 

Im Rahmen der sachlichen Wertung geht Herr Ingenthron noch einmal detailliert 

auf die Gründe ein, die bisher zur ablehnenden Haltung der Verwaltung geführt 

haben. Er teilt mit, dass sich zurzeit die Verkehrsplaner mit dem Thema befassen 

und Gespräche mit den Ministerien geführt werden, um möglicherweise im 

Rahmen von Förderprogrammen und eines entsprechenden 

Kompensationspaketes zu einer Lösung zu kommen. Als mögliche 

Fördermaßnahme könne z. B. die Gestaltung der Bahnhofsstraße in das Programm 

aufgenommen werden. 

 

Mit dem Bau des Überwerfungsbauwerkes wird nach Auskunft von Herrn 

Ingenthron am 01.08.2011 begonnen. Es sei mit einer Bauzeit von ca. drei Jahren zu 

rechnen. Die Idee eines fast unmittelbar angrenzenden Nordbahnhofes könne 

nach Aussage des Wirtschaftsministeriums nicht weiterverfolgt werden.  

 

Durch das geplante 13 m hohe Brückenbauwerk und durch die dann auf dieser 

Höhe anhaltenden und abfahrenden Züge erwartet der Ortsbeirat eine hohe 

Lärmbelastung. Auf jeden Fall müssten ausreichende Lärmschutzmaßnahmen 

geschaffen werden. Auch sollte die Firma Schott zwecks Schaffung einer kurzen 

Wegeverbindung ins neue Baugebiet Zoll- und Binnenhafen mit ins „Boot“ 

genommen und entsprechende Gespräche auch hinsichtlich einer 

Namensgebung für die neue Haltestelle geführt werden. Denkbar wäre auch eine 

Kostenbeteiligung der benachbarten Städte und Umlandgemeinden, für deren 

Pendler der Umsteigebahnhof in erster Linie Vorteile bringt. 

 

Herr Ingenthron wird gebeten, gemeinsam mit der Deutschen Bahn AG den 

Ortsbeirat auf dem Laufenden zu halten und möglichst in einer seiner nächsten 

Sitzungen über die geplanten Maßnahmen (einschließlich 

Lärmschutzmaßnahmen) ausführlich zu unterrichten. 

 

Die in diesem Zusammenhang aus den Reihen des Ortsbeirates gestellten Fragen 

werden von Herrn Ingenthron ausführlich und zufriedenstellend beantwortet. 
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Der Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Ingenthron für die Unterrichtung. 
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Punkt 2 Resolution Kinderwiese erhalten (Grüne) 

Vorlage: 0570/2011 

 

u n d  

 

Punkt 10 Kindertagesstätte Kinderwiese e.V. (CDU) 

Vorlage: 0412/2011 

 

Diese beiden Punkte werden gemeinsam behandelt.  

                                                                                                                                      

Der Resolution stimmt der Ortsbeirat ohne weitere Aussprache einstimmig zu. 

 

Zu der Anfrage liegt den Ortsbeiratsmitgliedern eine Stellungnahme der 

Verwaltung vom 11.03.2011 vor. 

 

Der Ortsbeirat weist auf den mittlerweile geänderten Sachstand hin und bittet die 

Verwaltung um eine aktualisierte Stellungnahme. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Der Vorsitzende ruft nun die Einwohnerfragestunde auf.  

 

 

 

Punkt 16 Einwohnerfragestunde (ca. 20.00 Uhr) 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 16.1 Bürgersteige im Ortsbezirk 

 

Herr Gillet und Herr Aubel weisen auf folgende Missstände hin: 

 

- Die Bürgersteige in der Josefsstr. sind sehr uneben und es sei kürzlich erst wieder 

eine Person gestolpert und habe sich verletzt. Es sollten sämtliche Bürgersteige 

(einschließlich der grünen Brücke) diesbezüglich einmal überprüft werden. 

 

- Zwischen der Josefsstr. und der neuen Synagoge sei der Bürgersteig erhöht und 

gerade in den Wintermonaten bei Schnee und Eis eine Stolperfalle. 

 

 

 

Punkt 16.2 Parksituation 

 

Herr Aubel bemängelt, dass die abgesenkten Bordsteinkanten in der Neustadt 

regelmäßig zugeparkt werden. Die Querspange in der Wallaustr. / Ecke Neckarstr. 

sei des Öfteren sogar für Rettungsfahrzeuge nicht mehr passierbar. Er bittet das 

Verkehrsüberwachungsamt um entsprechende Kontrollen. Auch sollten die 
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Markierungen entsprechend aufgefrischt werden, damit die Parkflächen wieder 

eindeutig für jedermann erkennbar sind. 
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Punkt 16.3 Schienenverkehr 

 

Herr Professor Hädler ist der Auffassung, dass das von der Deutschen Bahn AG 

vorgesehene „Überwerfungsbauwerk“ ein Mosaikstein des geplanten 

Güterverkehrskorridors zwischen den Hafenstädten Rotterdam und Genua ist und 

zu der diesbezüglichen Gesamtkonzeption der Bahn gehört. Er befürchtet eine 

erhebliche Lärmbelastung durch den zu erwartenden Schienengüterverkehr. 

 

Durch diese Aussage fühlt sich der Ortsbeirat bestärkt in seiner Forderung, den 

Ortsbeirat seitens der Verwaltung und der Bahn über die zu erwartenden 

Lärmbelastungen und die geplanten Lärmschutzmaßnahmen zu unterrichten. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 16.4 Baumfällungen 

 

Herr Dr. Hussel bemängelt noch einmal die Baumfällung in der Jakob-Dieterich-Str. 

dahingehend, dass die Bürgerinnen und Bürger rechtzeitig informiert werden 

sollten. Auch regt er an, sich bereits im Vorfeld Gedanken über Sponsoren zu 

machen, damit möglichst schnell Nachpflanzungen erfolgen können. 

 

Da die Robinie bereits seit 2009 unter Beobachtung steht, bittet der Vorsitzende 

ebenfalls die Verwaltung, den Ortsbeirat künftig rechtzeitig zu informieren. 

 

In diesem Zusammenhang wird den Ortsbeiratsmitgliedern das diesbezügliche 

Schreiben der Verwaltung vom 27.03.2011, Az.: 67 10 07 / 6, das unter Punkt 15.8 

auf der Tagesordnung steht, zur Kenntnis gegeben. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Anträge                                                     

 

 
 

Punkt 3 Aufstellung von Zone-30-Verkehrsschildern in der Kreyßigstraße 

(Herr Siegl) 

Vorlage: 0124/2011 

 

Der Antrag wird von Herrn Siegl gemäß der Vorlage begründet. 

                                                                                                                                      

Ohne weitere Diskussion stimmen die Ortsbeiratsmitglieder dem Antrag einstimmig 

zu. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 4 Trinkhallen (CDU) 

Vorlage: 0548/2011 

 

Herr Lange begründet für die CDU den Antrag gemäß der Vorlage und nennt als 

Beispiele die Trinkhallen an der Haltestelle Lessingstr. und am Kaisertor. 
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Nach der Auffassung von Herrn Walter-Bornmann hat auch die Trinkhalle am 

Bismarckplatz eine „soziale Versorgungsfunktion“ und ist erhaltenswert. 

                                                                                                                                      

Die Ortsbeiratsmitglieder stimmen dem Antrag ohne weitere Diskussion einstimmig 

zu.  
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Punkt 5 Öffnung von Schulhöfen außerhalb der Schulzeit (SPD, Grüne) 

Vorlage: 0571/2011 

 

Nach der Begründung durch Herrn J. Klomann gemäß der Vorlage stimmen die 

Ortsbeiratsmitglieder dem Antrag ohne weitere Diskussion einstimmig - bei 2 

Enthaltungen - zu. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 6 Zunehmender Bahn- und Güterverkehrslärm (SPD) 

Vorlage: 0572/2011 

 

Herr J. Klomann begründet für die SPD den Antrag gemäß der Vorlage, der in 

folgender geänderter Form einstimmig befürwortet wird: 
 

Die Verwaltung wird gebeten, gemeinsam mit der Deutschen Bahn AG 

im Ortsbeirat über den u. a. in der Neustadt in den kommenden Jahren 

an Intensität zunehmenden Lärm entlang der Bahnstrecke Mainz - 

Worms - Ludwigshafen zu informieren und gemeinsam mit der 

Deutschen Bahn AG und in Zusammenarbeit mit dem Bund und dem 

Land ein Konzept zu erarbeiten, um etwaigen Lärm einzudämmen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anfragen                                                     

 

 
 

Punkt 7 Poller in der Forsterstraße (CDU) 

Vorlage: 0403/2011 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Anfrage und die Stellungnahme der Verwaltung vom 

30.03.2011 zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 8 Stellplatzproblematik Kaiser-Wilhelm-Ring (CDU) 

Vorlage: 0408/2011 

 

Zu der Anfrage liegt den Ortsbeiratsmitgliedern eine Stellungnahme der 

Verwaltung vom 30.03.2011 vor. 

 

Herr Lange und Herr Walter-Bornmann sind verwundert über den Satz: 

„Selbstverständlich ist es nicht unproblematisch, aufgrund dieses Verkehrszeichens 

parkende Fahrzeuge zu verwarnen.“ und bitten diesbezüglich um Klarstellung und 

nähere Erläuterung. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 9 Nordkopfbahnhof: Technische Rahmenbedingungen (CDU) 
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Vorlage: 0411/2011 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Anfrage und die Stellungnahme der Verwaltung vom 

11.03.2011 zur Kenntnis.  
 

Punkt 11 Gartenfeldplatz (CDU) 

Vorlage: 0549/2011 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Anfrage und die Stellungnahme der Verwaltung vom 

28.03.2011 zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      
 

Punkt 12 Fahrkartenautomat an der Haltestelle "Synagogenplatz" (SPD) 

Vorlage: 0573/2011 

 

Von der Anfrage und der Stellungnahme der Verwaltung vom 30.03.2011 nimmt 

der Ortsbeirat Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 13 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 13.1 Sachstandsbericht zum Antrag 2262/2010; Erhalt regionaler 

Energieversorgung - Konzept für erneuerbare Energien 

Vorlage: 0262/2011 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 01.02.2011 zur 

Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 13.2 Antwort zur Anfrage Nr. 0145/2011 der FDP, Toilettenanlage 

Frauenlobplatz 

 

Die Stellungnahme der Verwaltung vom 01.02.2011 nimmt der Ortsbeirat zur 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 13.3 Antwort zur Anfrage Nr. 0113/2011 der CDU, Nordkopfbahnhof 

 

Von der Stellungnahme der Verwaltung vom 01.02.2011 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 13.4 Antwort zur Anfrage Nr. 0109/2011 der CDU, Teile des Kaiser-

Wilhelm-Rings Privatstraße? 
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Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme der Verwaltung vom 08.02.2011 zur 

Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 13.5 Sachstandsbericht zu Antrag 2148/2010 Bündnis 90/ Die Grünen, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Bedarfs- und Entwicklungsanalyse für die Boppstraße im 

Rahmen von Stadt der Wissenschaft fördern 

Vorlage: 0396/2011 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 21.02.2011 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  
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Punkt 13.6 Sachstandsbericht zu Antrag 2157/2010 SPD Ortsbeirat Mainz-

Neustadt 

hier: Sachstand Bezuschussung Café unplugged 

Vorlage: 0426/2011 

 

Den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 25.02.2011 nimmt der Ortsbeirat zur 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13.7 Antrag Nr. 1526/2010 SPD  Offene Bibliothek im Stadtteil 

Vorlage: 0480/2011 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 

16.03.2011 zur Kenntnis. 

 

Frau Rech erinnert an ein Schreiben der Abteilung Öffentlichkeitsarbeit und 

Protokoll, in dem um Standortvorschläge für öffentliche Büchereien in den Mainzer 

Stadtteilen gebeten wurde. Aus diesem Grund habe man den Antrag gestellt und 

Standorte für offene Bibliotheken im Stadtteil vorgeschlagen. Die Verwaltung wird 

gebeten, dem Wunsch des Ortsbeirates nachzukommen. 

 

In diesem Zusammenhang bittet Herr Walter-Bornmann den Vorsitzenden, Kontakt 

mit der  Werkstatt der Stadtwerke Mainz AG aufzunehmen mit dem Ziel, 

beschädigte Bücherschränke wieder aufzuarbeiten. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13.8 Sachstandsbericht zu Antrag 2158/2010 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Neustadt 

hier: Entschärfung der Verkehrssituation vor der Krippe 

Gabelsbergerstraße 

Vorlage: 0508/2011 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 21.03.2011 zur 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13.9 Sachstandsbericht zu Antrag 0122/2011 Bündnis 90/Die Grünen, 

Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

hier: Einrichtung einer Gewerberaumbörse 

Vorlage: 0528/2011 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 18.03.2011 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis. 

 

Herr Gosch hält die Ergebnisse für unbefriedigend und wird an dem Thema weiter 

dranbleiben.  
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Punkt 13.10 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 2164/2010 der Ortsbeiratsfraktion 

CDU 

hier: Bundesinitiative "Schwerpunktkitas Sprache & Integration" in 

der Neustadt 

Vorlage: 0044/2011 

 

Den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 29.03.2011 nimmt der Ortsbeirat zur 

Kenntnis.  
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Punkt 14 Gutenbergexpress 

hier: neue Haltestellen, veränderte Linienführung, 

Fahrpreisanpassung 

Vorlage: 0157/2011 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die Beschlussvorlage vom 20.01.2011 zur 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15.1 Blumenschmuck 2011 

 

Der Ortsbeirat nimmt davon Kenntnis, dass die Preisverleihungen zum diesjährigen 

Blumenschmuckwettbewerb am 26. und 27.10.2011 im Rathaus, Ratssaal und 

Foyer, stattfinden. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15.2 Bushaltestelle vor dem Stadtwerke-Hochhaus 

 

In o. g. Angelegenheit liegt den Ortsbeiratsmitgliedern eine Stellungnahme der 

Verwaltung vom 08.02.2011 vor. 

 

Herr Walter-Bornmann weist darauf hin, dass die Haltestelle am Schillerplatz nicht 

mit der Bushaltestelle vor dem Stadtwerke-Hochhaus verglichen werden kann. Im 

Interesse der Bürgerinnen und der Bürger der Mainzer Neustadt bzw. der Fahrgäste, 

die die Haltestelle an den Stadtwerken nutzen, sollte dringend eine Änderung 

vorgenommen werden, da der Wetterschutz dort keinesfalls ausreichend ist. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15.3 Poller Synagoge 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen das Schreiben der Verwaltung in o. g. 

Angelegenheit zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15.4 Aktuelle Information zur Thematik Winterschäden 

 

Die Mitteilung der Verwaltung vom 16.02.2011, Az.: 66 11 01, nimmt der Ortsbeirat 

zur Kenntnis. 
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Punkt 15.5 Fehlende Weihnachtsbäume in der Neustadt 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme vom 26.01.2011, Az.: 67 00 66 / Neu, zur 

Kenntnis.  
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Punkt 15.6 Spielgeräte Kita Kreyßigstraße - Außengelände 

 

Von dem Schreiben der Verwaltung vom 31.03.2011, Az.: 51 03 01 09, nimmt der 

Ortsbeirat Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15.7 Nichtöffentliche Niederschriften 

 

In o. g. Angelegenheit liegt den Ortsbeiratsmitgliedern eine E-Mail der Verwaltung 

vor, in der u. a. mitgeteilt wird, dass nach der Gemeindeordnung nur der 

öffentliche Teil der Niederschriften an die Mitglieder verschickt werden darf. 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen dies zur Kenntnis und bitten die Verwaltung um 

Mitteilung, inwieweit sie Zugriff auf das Ratsinformationssystem erhalten können, 

um eventuell auf diesem Weg Einsicht in den nichtöffentlichen Teil zu bekommen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 15.8 Baumfällungen in der Neustadt 

 

Unter Hinweis auf den Punkt 16.4 der Einwohnerfragestunde nehmen die 

Ortsbeiratsmitglieder von dem Schreiben der Verwaltung vom 27.03.2011, 

Az.: 67 10 07/6, Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15.9 Nutzung Gartenfeldplatz 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen Bezug auf das Schreiben der Verwaltung vom 

23.03.2011, Az.: 67 10 63, in o. g. Angelegenheit und bitten die Verwaltung 

einstimmig - bei 3 Enthaltungen - der evangelischen Christuskirche den 

Gartenfeldplatz für das Gemeindefest zur Verfügung zu stellen. 

 

Im Übrigen wird die Verwaltung gebeten, den Ortsbeirat künftig bei solchen 

Entscheidungen mit einzubeziehen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15.10 Veranstaltungstermine 

 

Der Vorsitzende weist die Anwesenden in schriftlicher Form auf folgende Termine 

hin: 

 

- 02.04.2011, ab 10.00 Uhr Dreck weg - Tag 

- 06.04.2011, 19.00 Uhr Infoveranstaltung „Stromsparen leicht gemacht“ 

- 09.04.2011, 14.00 Uhr Osterbasar in der Kindertagesstätte Kreyßigstraße 

 09.04.2011, 19.00 Uhr 40 Jahre Rote Herolde, Neustadtzentrum? 

- 04. bis 05.06.2011 3 x klingeln (Initiative braucht noch Geld) 
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Außerdem kommen die Ortsbeiratsmitglieder überein, wegen der für den 

28.09.2011 geplanten Stadtratssitzung die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt 

vom 28.09. auf den 21.09.2011 zu verlegen. 
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Ende der Sitzung: 21:45 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Nico Klomann gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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